

4月号



いずみこども園
ホームページ
QRコード

令和7年4月8日
千代田区立いずみこども園
園長 穴原江美

【教育目標】 元気な子ども やさしい子ども ☆考える子ども

ご入園・ご進級おめでとうございます

園長 穴原 江美

和泉公園の花壇に植えたチューリップが色とりどりに咲き、新年度の始まりをお祝いしてくれているかのようです。また今年は、4月になってから真冬に戻ったような寒さがあり、桜の花も入園式頃まで楽しめそうです。

お子さまのご入園・ご進級おめでとうございます。

4月になり、進級した子どもたちの元気な声が、さっそく園内に響き渡っています。新しい保育室、新しい先生にワクワク、ドキドキしながら、一つ大きくなったことへの喜びを感じ、それぞれのクラスで令和7年度の園生活がスタートしました。

また本日より幼児クラスは、第1学期が始まり、短時間保育の子どもたちも登園してきて、さらに賑やかになりました。

そして、10日（木）には入園式が行われ、全園児115名の園生活がスタートします。

いずみこども園職員一同、115名の子どもたちと保護者の皆様の思いに寄り添いながら、保育・教育活動を進めてまいります。ご心配なことや疑問に思うことなどありましたら、どうぞ、園にお話しください。こども園と家庭とでしっかりと手を携えて、子どもたちの育ちを支えていきましょう。

いずみこども園では、次の3つの目標を掲げて、保育・教育活動を進めています。

- 元気な 子ども（体）＜安定した気持ちで、意欲的に体を動かし、遊びや生活に取り組む子ども＞
- やさしい子ども（徳）＜人に親しみ、共に遊びや生活を楽しむ子ども＞
- ◎考える 子ども（知）＜物事に興味や関心をもち、考えて行動する子ども＞

どれも大切にしたい子どもの姿ですが、今年度も引き続き『考える子ども』を重点目標として、心身ともに健康でたくましく、主体的に遊びや生活をつくり出す力と豊かな感性をもち、自分を大切に、人も大切にする子どもの育成を目指していきます。

また、東京都が事業推進している「とうきょう すくわくプログラム」や、千代田区教育委員会の事業「特色ある教育活動」等を十分に活用し、子どもたちの園生活の充実や健やかな成長につなげていきたいと思えます。園生活の様子については、日々の掲示やホームページ、いずみっこだより等でお伝えをしていきますので、ぜひご覧ください。

一人一人の子どもたちが、自分らしく輝き、伸び伸びと園生活を過ごせるよう、また、保護者の皆様や地域の皆様の期待にこたえられるよう、力を尽くしてまいります。

一年間、どうぞ、よろしく願いいたします。

